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La Sociedad Michoacana de
Oradores, celebrará los 210

años de la SJNA
-Se planea la realización de un certamen de oratoria con temática

referente a la fecha

La Sociedad Michoacana de Oradores, que
preside el Maestro Tayde González Arias,
celebraran con un concurso de oratoria, los 210
años de la SJNA.

H. Zitácuaro Mich. a 16 de julio de 2021.-
En el marco de la celebración de los 210 años
de la Suprema Junta Nacional Americana, o
Junta de Zitácuaro, celebrada el 19 de agosto
de 1811, la Sociedad Michoacana de Oradores
(SMO), que preside el Maestro Tayde González
Arias, celebraran con un concurso de oratoria
dicha fecha.

La Junta, que se integró por Ignacio López
Rayón, José Sixto Verduzco y José María
Liceaga. En la que correspondió a Rayón
ocupar el cargo de presidente, y de la que
tiempo después, los tres vocales invitaron a
José Ma. Morelos a participar en el órgano
soberano en calidad de cuarto vocal, será el
tema principal que se aborde en el concurso
que se desarrollará el próximo jueves 19 de
agosto del año en curso.

En entrevista para este medio el Presidente
de la SMO, el también doctor en derecho Tayde
González Arias, indicó que llegar a una fecha
como lo son los 210 años del aniversario de
este importante evento. “que destacó a
Zitácuaro, por la lucha de las y los
Zitacuarenses, y michoacanos, reconociendo al recinto ahora heroico como un sitio de historia
inigualable, y en el que nace y recae la génesis de el poder ejecutivo, vale la pena realizar un
evento que con toda formalidad recuerde a los adultos e incite a niños y jóvenes a sentir
orgullo por la patria chica en la que vivimos y convivimos”.

En evento aún sin lugar por confirmar, convocará a jóvenes de todo el país, para que con
las medidas de sanidad establecidas por las autoridades, se den cita en Zitácuaro y se
abordarán temas como: Zitácuaro en la historia. Ignacio López Rayón, José S. Verduzco, José
María Morelos entre otros.

Se mencionó que se sigue en la gestión para premiar a todos las y los oradores que se
presenten, así como a los tres primeros lugares. Se espera que en próximas fechas se den a
conocer más detalles de la convocatoria que invitará a jóvenes de 15 a 29 años.

Aumenta 50% la demanda de oxígeno
medicinal en Zitácuaro

- “Conforme voy a surtir, se agota”: distribuidor

Moreno Flores, dijo que sus principales clientes son del
Estado de México, Curungueo, Tuxpan, en menor medida
los lugares de Tierra Caliente como Tuzantla y Juárez.

H. Zitácuaro Michoacán, 20 de julio
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Por el relajamiento de las medidas
sanitarias, ya comienza a verse un repunte
de casos de Covid 19, como consecuencia

proveedores de oxígeno medicinal ya
registran aumento de 50% en la demanda
de este servicio.

Rogelio Moreno Flores, distribuidor de
oxígeno medicinal recordó que en enero,
febrero y marzo, en Zitácuaro había

desabasto de este producto,
pues la demanda era muy alta;
durante las 24 horas del día
había gente en su local, recibía
llamadas telefónicas e incluso
había lista de espera.

Actualmente la demanda
ha aumentado, no como en
esos meses, pero si ha
aumentado un 50%
aproximadamente.

“Después de que se
registraron los picos más altos
en casos, deje de surtir, no iba
mucho, y ahora ya estoy yendo
más seguido, por ejemplo toda
esta semana he ido a surtir”,
explicó.

Moreno Flores, dijo que sus
principales clientes son
personas del Estado de
México, Curungueo, Tuxpan,
en menor medida los lugares
de Tierra Caliente como
Tuzantla y Juárez.

“Algo que he notado y que
llama mucho mi atención, es
que clientes que ya tenía, están
consumiendo más oxígeno
ahorita y no fue así cuando les
dio Covid 19, esto es por las
secuelas que a muchos les
quedaron”, dijo.

Mencionó que hay mucha gente que
sigue sin creer en la existencia del virus,
a ellos los llamo a acatar las medidas
sanitarias, ya que al no hacerlo no sólo se
ponen en peligro ellos mismos, sino que
afectan a todos.
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Avalan diputados nuevas
fechas para programa Borrón y

Cuenta nueva en Michoacán
-Será en los meses de agosto y septiembre cuando se implemente dicho

programa, así como para la adquisición delicencias permanente.

Morelia; Mich., lunes 19 de julio 2021.- Diputados integrantes de las comisiones
de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública y de Hacienda y Deuda Pública,
aprobaron el proyecto de decreto por el que se reforman los artículos cuarto y quinto
transitorio de la Ley de Ingresos para el Ejercicio Fiscal del año 2021, presentado
por el titular del Poder Ejecutivo del Estado.

Así, los diputados Antonio Martínez, Arturo Hernández, Wilma Zavala, Baltazar
Gaona, Hugo Anaya, Ernesto Núñez, Octavio Ocampo y Adriana Hernández analizaron
la propuesta cuyo objetivo principal, es incorporar nuevas fechas para la
implementación del programa borrón y cuenta nueva para el pago de derechos de
control vehicular, así como la adquisición de licencias permanentes.

En este sentido, los diputados Arturo Hernández y Hugo Anaya, reconocieron la
difícil situación económica que prevalece entre los michoacanos y de manera especial
en algunas regiones que han sido golpeadas por la pandemia, lo que ha generado el
cierre de muchos negocios y con ello la imposibilidad de hacer el pago de diversos
impuestos, como el refrendo vehicular.

En tanto, el diputado Baltazar Gaona manifestó su interés por conocer el uso y
destino que tendrán los recursos que puedan arribar a las arcas estatales por dichos
conceptos, toda vez que sería importante para los michoacanos conocer de manera
transparente, a dónde se piensa redireccionar el presupuesto que se recaude con
estos programas.

De lo anterior, los legisladores coincidieron al señalar que al cierre de esta
legislatura, sería oportuno brindar la posibilidad de un periodo de gracia para el pago
de adeudos en los cobros por derechos de control vehicular, estableciendo así que
del 1 de agosto al 30 de septiembre de este año, se condonen los adeudos en materia
de refrendo y tarjeta de circulación que se hayan generado, en tanto que para el
pago de derechos por licencia de vigencia permanente con clasificación de
automovilista, se habilitaría desde el 16 de agosto hasta el 31 de agosto de este año,
siempre y cuando se pague dentro del periodo establecido.

Diputados buscan incorporar nuevas fechas para la implementación del programa borrón y
cuenta nueva para el pago de derechos de control vehicular y adquisición de licencias
permanentes.

Ya no es tiempo de disputas
políticas, llegó la hora de
trabajar por Michoacán:

Bedolla
• El gobernador electo se reunió con presidentes municipales electos,

emanados de distintos partidos políticos

Morelia, Michoacán, 20 de julio del 2021.- En reunión con alcaldes electos emanados de
diversos partidos políticos, Alfredo Ramírez Bedolla los convocó a trabajar sin diferencias
políticas y sumar esfuerzos para alcanzar objetivos comunes; "llegó la hora de cumplir con el
mandato popular y buscar el bienestar de la población ", afirmó.

Después de haberse reunido la semana pasada con futuros alcaldes de la 4T, Alfredo
Ramírez sostuvo un encuentro con 23 presidentes municipales electos emanados de todos
los partidos políticos, a quienes reiteró que su gobierno será plural e incluyente, por lo que
les pidió que lo consideren un aliado en las gestiones a favor de Michoacán.

En la reunión realizada por Ramírez Bedolla se ofreció asesoría a los ediles electos sobre
el procedimiento de entrega-recepción de la administración pública, así como en torno a las
nuevas disposiciones de la Ley Orgánica Municipal.

En representación de Banobras, Antonio García Carreño,  director de Financiamiento y
Asistencia Técnica a Gobiernos, informó que los ediles podrían acceder a financiamiento
para comenzar a desarrollar obra pública desde el inicio de la administración municipal, y que
no implica deuda pública puesto que se paga con adelanto de recursos del FAIS.

Alfredo Ramírez hizo un llamado a los presidentes municipales electos a trabajar en
conjunto con alcaldes vecinos, y conformar asociaciones paramunicipales con el propósito
de llevar a cabo grandes proyectos de beneficio común.

Finalmente, el gobernador electo informó a los futuros ediles sobre las gestiones que ya
realiza ante instancias federales como la Secretaría del Bienestar, SCT, IMSS, y el Gabinete de
Seguridad, con el propósito de reconstruir la relación de Michoacán con el gobierno federal
e impulsar el desarrollo del estado.

Alfredo Ramírez sostuvo un encuentro con 23 presidentes municipales electos emanados de
todos los partidos políticos, a quienes reiteró que su gobierno será plural e incluyente.

Durante julio, en Michoacán se han presentado
41 defunciones por COVID-19

-Registra Michoacán una letalidad del 8.85% ante el COVID-19

Nuestra entidad registra una letalidad por COVID-19 del 8.85 por ciento. Sólo en lo que va del
mes de julio se han presentado 41 defunciones por este virus.

Morelia, Michoacán, a 20 de julio de
2021.- Michoacán registra una letalidad
por COVID-19 del 8.85 por ciento. Sólo
en lo que va del mes de julio se han
presentado 41 defunciones por este virus.

De acuerdo con el reporte
epidemiológico emitido por la Secretaría
de Salud de Michoacán (SSM), de las 5
mil 929 defunciones registradas hasta el
día de hoy el grupo etario con mayor
incidencia es el de adultos mayores de
60 años y más, con 3 mil 903
fallecimientos.

De este grupo etario, la mayor
prevalencia de muertes es de hombres,
con 2 mil 401, contra mil 502 mujeres.

Ante ello, la SSM reitera el exhorto a
no bajar la guardia, aunque ya se
encuentren inmunizados, con las medidas
básicas de higiene, como el uso del
cubrebocas, lavado de manos y uso de
gel de manera constante, evitar lugares
aglomerados, respetar la sana distancia
y no saludar de mano, beso y abrazo.

Se mantiene a disposición de la
ciudadanía la línea 800-123-2890, en la
que se brinda orientación sobre COVID-
19 y se reitera el exhorto a no bajar la
guardia con las medidas básicas de
higiene para la contención del virus.
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A un año del deslave del cerro Cacique,
habitantes de El Aguacate viven con temor

- El año pasado construyeron una enorme zanja para el agua que baja del cerro cuando llueve

 Este zanjón si ha logrado darles algo de seguridad, pero todos tienen miedo, en la lluvia de
hace dos semanas cuando llovió mucho si hubo casas a dónde se metió agua.

Egresan 119 nuevos
profesionales de la UPN

Unidad 164
- La ceremonia de graduación se realizó en dos partes para evitar

aglomeraciones

H. Zitácuaro Michoacán, 17 de julio de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Un total de
119 nuevos profesionales de la educación egresaron de la Universidad Pedagógica Nacional
(UPN), Unidad 164.

La ceremonia de graduación se realizó en las instalaciones de esta casa de estudios y se
dividió en dos diferentes momentos para evitar aglomeraciones de personas, esta medida fue
para atender las recomendaciones de autoridades de salud por la pandemia de covid 19.

Los asistentes únicamente fueron directivos y coordinadores de las diferentes licenciaturas
y maestrías que oferta esta institución educativa, así como los graduados que terminaron su
formación. En el exterior permanecieron familiares para felicitar a los egresados.

En su intervención, el Director de la UPN, Unidad 164, Leonel Martínez Maya, resaltó que
este año el evento se realiza de forma atípica, con respeto de la sana distancia como una forma
de actuar de forma responsable por los que perdieron la vida a causa de este virus, que es de
verdad.

Reconoció el esfuerzo de los egresados que gracias a su tenacidad hoy terminan esta
etapa de su formación profesional, por ello los invitó a seguir adelante, seguir capacitándose
con posgrados, diplomados y cualquier opción que tengan; y así podrán aplicarlo en beneficio
de la educación. Resaltó que con más de 25 años de vida, la UPN es de las pocas instituciones
cuyos alumnos egresan a la par de su formación.

Parte fundamental fue el último pase de lista de cada grupo, así como la entrega de
documentos que acreditan la terminación satisfactoria de sus estudios, también los alumnos
que obtuvieron los mejores promedios recibieron un reconocimiento oficial. En total egresaron
69 alumnos de la Licenciatura en Intervención Educativa, 28 de la Licenciatura en Pedagogía,
y 22 en la Maestría en Educación Básica.

Encabezaron el presídium Alejandra Reyes Archundia, Armando Garibay Rivera, José Luis
Raya Silva, Antonio Reyes Archundia, Ana Marlen Reyes Uribe, Gabriel Olayo Román.

Martínez Maya resaltó que con más de 25 años de vida, la UPN es de las pocas instituciones
cuyos alumnos egresan a la par de su formación.

H. Zitácuaro Michoacán, 19 de julio de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Hace
casi un año, la Comunidad El Aguacate vivió
una de las tragedias más tristes que quedarán
en la memoria de sus habitantes.

Aquel 17 de agosto de 2021, una parte del
Cerro Cacique se deslavó por el incendio
forestal que ocurrió unos meses antes. Ese
día cerca de las 5:00 de la tarde, una fuerte
lluvia azotó este lugar y ocasionó que una

importante cantidad de agua, tierra, ramas y
piedras de todos los tamaños fueran
arrastrados sobre uno de los caminos de esta
comunidad, arrasando a su paso con huertas,
domicilios y bardas.

En el hecho, una casa fue arrastrada en su
totalidad, afortunadamente solo fueron
perdidas materiales.

A casi unos días de que se cumpla un año
de este incidente, los habitantes viven con
temor, principalmente cuando llueve por la
noche.

Al respecto, Socorro de la Cruz Ramírez,

expuso que desde el año pasado, con apoyo
de maquinaria pesada se hizo una especie de
zanja de grandes dimensiones, para que por
ahí baje toda la creciente cuando llueve; este
“zanjón”, divide a la comunidad en dos partes,
para pasar de un lugar a otro se tiene que cruzar
un puente provisional construido a base de
troncos de madera.

Señaló que aunque este zanjón si ha
logrado darles algo de seguridad, ya todos
tienen miedo, en la pasada lluvia de hace dos
semanas cuando llovió mucho si hubo casas
a dónde se metió agua.

Recalcó que cada que llueve se ponen
alertas, pues aunque hasta ahora no ha pasado
nada, la temporada de lluvias apenas comenzó.

El problema es que cada vez, el agua que
baja va erosionando y debilitando la tierra que
rodea al zanjón, y esto pudiera ocasionar que
se amplíe y se destruya.

Magisterio democrático toma
oficinas de Rentas y da libre

peaje en la autopista
- Exigen pago de bonos pendientes y quincena atrasada

H. Zitácuaro Michoacán, 19 de julio de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En las 22
regiones de la entidad, integrantes del magisterio democrático realizaron diferentes acciones
para exigir el pago de bonos pendientes y que se termine con la diferenciación que existe entre
maestros estatales y federales.

En el caso de Zitácuaro, un grupo tomó la Administración de Rentas desde las 8:00 de la
mañana, otro grupo, el denominado Poder de Base, se apostó a la entrada de la autopista
Zitácuaro-Lengua de Vaca y permitió el libre peaje a los vehículos.

Sobre la movilización, Leticia Coronel Silva, de la Coordinación de Secundarias Federales,
expuso que está administración estatal se ha caracterizado por diferenciar a los estatales de
los federales.

En este sentido a los maestros con plaza estatal les adeuda 6 bonos, y a la fecha no se les
ha pagado su quincena.

“Hay muchos compañeros cuyo sustento depende exclusivamente de su salario, además
ellos ya cumplieron e hicieron el trabajo que les corresponde y están en su derecho”, dijo.

Agregó que los afectados por esta falta de pago son más de 32 mil maestros que tienen
plaza estatal. En los siguientes días se contemplan otras acciones más, pero se decidirán por
parte de los Secretarios Generales, podrían ser toma de oficinas, carreteras y marchas.

Un grupo tomó la Administración de Rentas, otro grupo, el denominado Poder de Base, se
apostó en la autopista Zitácuaro-Lengua de Vaca y permitió el libre peaje a los vehículos.
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Triunfo de Morena en
Michoacán reafirma la fuerza
que la 4T demostró en 2018:

Bedolla
Tarimbaro, Michoacán, 17 de julio del 2021.-  En reunión con estructuras de

Morena y PT, Alfredo Ramírez Bedolla afirmó que el triunfo de la coalición Juntos
Haremos Historia, el pasado 06 de junio, reafirma la fuerza que demostró la 4T en la
elección de 2018, e implica también una valoración positiva del gobierno que preside
Andrés Manuel López Obrador.

El gobernador electo continuó con la gira de reconciliación y agradecimiento en
Tarímbaro, dónde estuvo acompañado por el presidente municipal Eric Nicanor Gaona
García, y por el dirigente estatal de Morena Raúl Morón Orozco, así como otros
referentes morenistas y petistas.

Alfredo Ramírez refirió que en menos de un mes se ha reunido en dos ocasiones
con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, y resaltó que tiene plena voluntad
de apoyar a Michoacán, por lo que ha instruido a integrantes de su gabinete a trabajar
en conjunto.

"Vamos a ser los mejores gestores del desarrollo de Michoacán", añadió Ramírez
Bedolla, y recalcó que con su triunfo electoral termina el tiempo de confrontación
con el gobierno federal, por lo que dijo que vienen buenos tiempos para la entidad.

Continúan labores contra el
COVID-19 en oficinas y
cuarteles de la Policía

Michoacán: SSP
-Se mantienen los trabajos de desinfección en espacios de uso común a

fin de combatir la propagación del virus

Morelia, Michoacán, a 20 de julio de 2021.- En seguimiento a los trabajos preventivos para
hacer frente al COVID-19, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) continúa con los procesos
de sanitización en las diferentes oficinas y cuarteles de la Policía Michoacán, a fin de garantizar
la salud del personal operativo y administrativo que labora en estos espacios.

Para evitar contagios del virus, en los complejos regionales, así como en el edificio central
de la SSP y en las instalaciones de la Unidad de Restablecimiento del Orden Público (UROP),
se mantienen las tareas de limpieza e higiene.

Dentro de los trabajos preventivos, se realizan trabajos de desinfección en oficinas
administrativas y lugares donde se presentan mayor aglomeración de personas; asimismo,
sitios de uso común como son, baños, dormitorios, consultorios médicos, y comedores.

Las tareas se efectúan de manera constante en los diferentes recintos de la institución,
con el objetivo de reforzar las medidas preventivas ante la pandemia derivada del coronavirus.

Cabe destacar que en los inmuebles se mantiene la colocación de filtros sanitarios, la
aplicación de gel antibacterial, el uso de cubrebocas, así como la difusión de las
recomendaciones y medidas sanitarias a seguir para evitar contraer la enfermedad.

Dentro de los trabajos preventivos, se realizan trabajos de desinfección en oficinas
administrativas y lugares donde se presentan mayor aglomeración de personas; asimismo,
sitios de uso común.

Obra de modernización de Avenida Revolución
Sur, sin fecha para concluir

y se ejecutaría por tramos para causar
menos afectaciones a la población.

Hoy, los plazos se han cumplido y la
obra se encuentra apenas en el 80% de
avance según la Secretaria de
Comunicaciones y Obras Públicas
(SCOP), y los tramos no se respetaron.
Los ingenieros de los trabajos dijeron que
terminarían en mayo, luego señalaron a
comerciantes que en agosto, y ahora dicen
que será hasta diciembre.

De acuerdo a vecinos de esta zona,
desde que comenzaron los trabajos, las
ventas bajaron más del 50%, actualmente
se encuentran por los suelos, a la par
muchos locales han cerrado sus puertas,
en el lugar el panorama es desolador.

Aquellos establecimientos que
continúan funcionando, son en dónde no
se paga renta o en los que se les está dando
facilidades para seguir. Para todos ellos
la situación económica es insostenible y
en ningún momento han recibido apoyo
de ninguna autoridad, según comentan.

Aunque las afectaciones son
millonarias, vecinos y comerciantes de
esta zona se niegan a dar alguna
declaración sobre su inconformidad, pues

temen que haya alguna represalia y esto
empeore su situación.

Vecinos de esta zona señalaron a este
medio que durante el desarrollo de los
trabajos se han presentado varias
irregularidades, como la ruptura de
tuberías de agua, el desnivel que hay en
varios lugares y que hace imposible
levantar la cortina de locales, también en
algunos sitios están dejando muy angostas
las banquetas, en otros casos no superan
los 70 cm.

Se acuerdo a los vecinos de avenida
Revolución Sur, por los trabajos mal
hechos de personal de la constructora
responsable de la obra, ellos han tenido
que desembolsar recursos para arreglar
desperfectos que les dejaron.

Otra de las afectaciones que ha dejado
la obra de modernización, es el trafico
vehicular que se genera durante todo el
día, pasar de Mora del Cañonazo a la
Nissan lleva más de 30 minutos, quienes
trabajan en el CERESO llegar a su fuente
de empleo todos los días implica perder
una hora para su traslado. Combis, taxis
y vehículos particulares que tienen que
pasar por la zona donde se realizan los
trabajos, todos los días se ven obligados a
buscar alternativas para evitar quedar
atorados en una fila que avanza lento.

H. Zitácuaro Michoacán, 20 de julio
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. El 31 de agosto del año pasado
comenzaron los trabajos de la obra de

modernización de la avenida Revolución
Sur, en el tramo de Leandro Valle a la
desviación a la salida a Toluca. La obra
estaba planeada a terminarse en 10 meses

Por la obra las ventas bajaron más del 50%, actualmente se encuentran por los suelos, a la par
muchos locales han cerrado sus puertas.
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El talento, las ideas y la unión entre ciudadanos
y gobierno lograrán el progreso en las colonias

y tenencias de Zitácuaro.

"Ahora me toca a mi agradecer y trabajar por sacar adelante a Nicolas Romero, les aseguro
que será una tenencia que goce de un avance considerable en infraestructura".

La variante Delta del
coronavirus se apodera de

Ciudad de México
 “No todos se muestrean para hacer la secuenciación, pero incluso está...

David Marcial Pérez, El País. 2021-07-17.-Más contagiosa y más resistente a las vacunas,
la variante delta de la covid-19 se ha convertido en el nuevo peligro de la pandemia del
coronavirus. Las autoridades sanitarias de Ciudad de México reconocieron este sábado que
la nueva cepa supone ya el 60% de los contagios en la capital. “La variante Delta ya es la
dominante”, anunció la secretaria de Salud, Oliva López Arellano, que alertó además de la
dificultad de identificar la variante entre los nuevos infectados: “No todos se muestrean para
hacer la secuenciación, pero incluso está desplazando a la variante identificada como
mexicana”.

Desde finales del mes pasado, la Organización Mundial de la Salud (OMS) lleva advirtiendo
del progresivo avance de Delta, que está en camino de convertirse en la predominante en todo
el mundo. Anthony Fauci, el epidemiólogo al frente del grupo de expertos contra la pandemia
en EE UU, reconoció esta semana que cerca del 80% de los nuevos casos en su país también
correspondían con la nueva variante.

Esta semana, México ha comenzado a registrar la crecida de una tercera ola de la pandemia
que ya alcanza el pico de principios de este año. Los contagios se han triplicado en una
semana, concentrándose fundamentalmente en perfiles jóvenes y población no vacunada.
Apenas uno de cada cinco mexicanos ha completado ya el esquema de vacunación.

La secretaria de Salud de la Ciudad de México subrayó también que en los últimos días
aumentaron los casos positivos en menores de 18 años y lanzó un llamamiento para que la
población acuda directamente a los puestos gratuitos distribuidos por la ciudad para someterse
a las pruebas en caso de sospecha o primeros síntomas. La capital registró el viernes un
aumento de 2,200 casos diarios en la última semana, siendo la población de entre 18 y 39 años
la más afectada. Las hospitalizaciones crecen a menor ritmo —1.871 durante la última semana—
concentrándose entre las personas mayores de 50 años que no han sido vacunadas. La
capital acumula más de un tercio de los 70,000 casos activos registrados en el país.

Menor riesgo si se completa la vacunación
Delta es una de las cuatro variantes que la OMS ha clasificado desde mayo pasado como

“de preocupación”. Proveniente de la India, los estudios científicos apuntan a que la nueva
cepa es más resistente a las vacunas, sin embargo, el riesgo baja sustancialmente cuando se
aplica la segunda dosis. Los especialistas llaman a la calma subrayando que es común que
surjan variantes en un ciclo que a grandes rasgos se puede resumir así: una versión del virus
predomina en una población; después cede y bajan los casos; comienza un periodo de
transición y aparecen nuevas variantes, y finalmente una versión más apta vuelve a dominar
los contagios hasta decaer.

Las autoridades capitalinas decretaron en mayo una rebaja de las medidas de prevención
y seguridad, al pasar a semáforo amarillo por primera vez desde que se declaró la emergencia
en marzo de 2020. Pese al alza de contagios y hospitalizaciones, el Gobierno de la capital
descartó reinstalar las medidas de seguridad para la semana que viene y anunció una nueva
fase en el programa de vacunación. “Toda persona mayor de 30 años que todavía no haya
sido inmunizada podrá asistir a cualquier centro de vacunación de la ciudad a partir del martes
próximo”, anunció la jefa capitalina, Claudia Sheinbaum.

Bajo ese propósito, Toño Ixtláhuac sigue
exhortando a esa alianza de trabajo a los
zitacuarenses, como lo dejó claro en su visita
a Pueblo Nuevo y Nicolás Romero, dentro de
su gira de agradecimiento.

"Pueblo nuevo es, sin duda, una de las
colonias mas grandes e importantes de nuestro
municipio, es por eso que tendrá que ser una
colonia protagonista de nuestro gobierno, una
colonia que participe y genere proyectos que
brinden beneficios y nuestro trabajo será que
esta colonia, como todas las demás, vivan en
mejores condiciones, con mayor tranquilidad
y seguridad, como todos lo deseamos", afirmó
Ixtláhuac.

Indicó que su gobierno se responsabilizará
de brindar mejores condiciones para todos,
pero para eso será necesario que a través de
los comites de participacion ciudadana hagan
equipo para sacar a Zitácuaro adelante.

En la tenencia de Nicolás Romero
agradeció el apoyo que le brindó la gente de
ese lugar, "ahora me toca a mi agradecer y

trabajar por sacar adelante a Nicolas Romero,
les aseguro que será una tenencia que goce
de un avance considerable en infraestructura".

Mencionó que se tiene que hacer a partir
de ahora una politica diferente, "una política
que garantice el futuro de todos; se requiere
de talento e ideas para ejercerla y solo juntos
la lograremos".

El talento, las ideas y la unión entre
ciudadanos y gobierno logrará el progreso en
las colonias y tenencias de Zitácuaro. Bajo
ese propósito, Toño Ixtláhuac sigue
exhortando a esa alianza de trabajo a los
zitacuarenses, como lo dejó claro en su visita
a Pueblo Nuevo y Nicolás Romero, dentro de
su gira de agradecimiento.

"Pueblo nuevo es, sin duda, una de las
colonias mas grandes e importantes de nuestro
municipio, es por eso que tendrá que ser una
colonia protagonista de nuestro gobierno, una
colonia que participe y genere proyectos que
brinden beneficios y nuestro trabajo será que
esta colonia, como todas las demás, vivan en

mejores condiciones, con mayor tranquilidad
y seguridad, como todos lo deseamos", afirmó
Ixtláhuac.

Indicó que su gobierno se responsabilizará
de brindar mejores condiciones para todos,
pero para eso será necesario que a través de

los comites de participacion ciudadana hagan
equipo para sacar a Zitácuaro adelante.

En la tenencia de Nicolás Romero
agradeció el apoyo que le brindó la gente de
ese lugar, "ahora me toca a mi agradecer y
trabajar por sacar adelante a Nicolas Romero,
les aseguro que será una tenencia que goce
de un avance considerable en infraestructura".

Mencionó que se tiene que hacer a partir
de ahora una politica diferente, "una política
que garantice el futuro de todos; se requiere
de talento e ideas para ejercerla y solo juntos
la lograremos".

Matamoros Pte. 2.
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Contemplando la Creación
P. Ángel Espino García
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Trasplantan hígado de
“urgencia nacional” a paciente
pediátrico en el Centro Médico

Nacional La Raza del IMSS.
-El donador fue un joven de 19 años del estado de Guanajuato.
-La exitosa procuración se realizó durante la madrugada de este viernes.

El donador fue un joven de 19 años que falleció en el Hospital General de León Guanajuato, de
la SS y gracias a la generosidad de su familia que dió una esperanza de vida a un niño.

Un equipo de especialistas del Hospital General “Dr. Gaudencio González Garza” del Centro
Médico Nacional La Raza trasplantó un hígado a un niño de 5 años 11 meses de edad,
considerado de “urgencia nacional”, ya que el menor tiene un padecimiento de hepatitis que
pone en riesgo su vida.

Se considera “urgencia nacional” cuando un paciente tiene prioridad absoluta en todo el
territorio mexicano ante cualquier potencial donador, ya que su condición es extremadamente
crítica y pudiera fallecer en las próximas 24 horas.

El donador fue un joven de 19 años que falleció en el Hospital General de León Guanajuato,
de la Secretaría de Salud del Estado y gracias a la generosidad de su familia que permitió dar
una esperanza de vida a un paciente pediátrico.

Durante la madrugada de este viernes, el equipo de médicos especialistas del IMSS se
desplazó al Hospital guanajuatense para obtener el vital órgano, que fue trasladado por vía
aérea al Aeropuerto de Toluca.

Después, con la ayuda del Grupo Relámpago dicho órgano arribó al Helipuerto del Hospital
de Traumatología “Dr. Victorio de la Fuente Narváez” en Magdalena de las Salinas y su
traslado final se realizó en ambulancia al Hospital General de La Raza.

De esta donación, también se procuraron riñones que beneficiarán a dos pacientes de la
UMAE Hospital de Espacialidades No.1 del Bajío del IMSS; las córneas y el tejido
musculoesquelético ayudarán a más personas en la misma Entidad.

Todos los procesos de procuración y el trasplante se hacen en apego a los protocolos de

bioseguridad para evitar los contagios por
COVID-19, para ello se realizan pruebas PCR
tanto a los donadores como a los receptores.

Para ser donador voluntario de órganos y
tejidos, cualquier persona que así lo desee
puede consultar la página de internet del
Centro Nacional de Trasplantes: https://
www.gob.mx/cenatra/ o visitar la página del
IMSS en la liga: http://www.imss.gob.mx/
salud-en-linea/donacion-organos/, se podrá
registrar la persona interesada para acreditarse
como donadora voluntaria.

LA VIRGEN DE
GUADALUPE,

JUAN DIEGO Y
MÉXICO (34)

1.- En una ciudad de E.U., un juez quería
liberar a un preso, como Pilatos lo hacía cada
año en Jerusalén. Pasó revista uno por uno,
para ver quién lo merecía. Preguntó al primero
porqué estaba detenido, el cual dijo que por
una calumnia. El segundo dijo que lo
acusaron de robo, pero era falso. Así fueron
pasando como cien internos y todos se
declararon inocentes, afirmando que
merecían la libertad. En eso llegó el último y

le preguntó el juez porqué estaba detenido. El hombre contestó: estoy aquí porque maté a
un hombre que robó en mi casa, hirió a mi esposa y a mis hijos, y en ese momento llegué de
mi trabajo, pero no me pude contener y le quité la vida. Ahora sé que hice mal y estoy
arrepentido. Se levantó el juez de su sillón y dijo: este hombre queda libre, porque ha dicho
la verdad y todos los demás han escondido sus culpas.

2.- ASÍ EN LA VIDA.- Dijo Cristo: “La verdad los hará libres”. A los hombres se les
puede engañar, pero a Dios, jamás. La misericordia es para quienes reconocen sus faltas y
se arrepienten, pero el castigo es para quienes intentan esconder sus maldades.

3.- LA VIRGEN DE GUADALUPE.- El Señor Obispo ordenó que una guardia de honor
acompañara a Juan Diego hasta su casa. El indito regresó triunfante a su pueblo como un
héroe nacional. Cuando llegó a Tolpetlac, se llenó de alegría al ver a su tío sano y contento
en la puerta de su casa. El tío se levantó sorprendido al ver a su sobrino con tantos frailes.
Pronto se reunió bastante gente y Juan Diego les explicó lo acontecido. También el tío
comenzó a relatar la experiencia de su curación, cuando la Virgen se le apareció en su
enfermedad y cómo fue su curación. Comentó que cuando su sobrino fue a buscar al
Sacerdote para que viniera a confesarlo, se sintió tan débil que no podía tomar la medicina
que estaba a un lado de su cama, y pensó que había llegado su fin. De pronto su cuarto se
llenó de luz y apareció una hermosa Señora que irradiaba paz y amor. Al momento se sintió
bien y la fiebre se fue. Se levantó de la cama y cayó de rodillas ante la Reina Celestial. La
Virgen le dijo que había interceptado a su sobrino para que subiera al cerro del Tepeyac por
unas rosas y las llevara al Señor Obispo Fray Juan De Zumárraga. Además, le reveló el
secreto de cómo quería que la llamaran: “La siempre Virgen Santa María de Guadalupe”,
pues Ella aplastaría a Quetzalcóatl, la serpiente emplumada, la más monstruosa deidad de
los aztecas, a la cual, cada año le ofrecían por lo menos 20 mil sacrificios humanos, pues
detrás de eso, se encontraba el pérfido y sanguinario satanás.
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Bedolla reestablece relación con Gobierno de
México y gestiona proyectos para Michoacán

Bedolla dijo que ya se proyectaron posibles ubicaciones para traer las oficinas del IMSS a
Morelia, donde se generarían alrededor de 2 mil 600 empleos en una primera etapa.

de México, Andrés Manuel López Obrador,
con quién ha iniciado gestiones para
infraestructura pública y programas sociales.

Ramírez Bedolla afirmó que a partir del 01
de octubre, cuando tome protesta como
gobernador, se acaba la confrontación de
Michoacán con la federación, e inicia una
nueva relación de coordinación plena en favor
del desarrollo del estado, y del bienestar de
sus habitantes.

En diálogo con medios de comunicación,
Alfredo Ramírez aseguró que el Presidente
de México tiene la voluntad de seguir
apoyando a Michoacán, y por instrucción
suya ha sostenido reuniones con los titulares
de la Secretaría del Bienestar, del IMSS, de la
Administración de Aduanas y con
funcionarios de la SCT.

Informó que ha iniciado gestiones
importantes como extender el programa
Sembrando Vida en las regiones Sierra-Costa
y Lacustre, y ampliar la cobertura de la pensión
para personas con discapacidad permanente.

De igual forma, dijo que ya se proyectaron

posibles ubicaciones para traer las oficinas
del IMSS a Morelia, donde se generarían
alrededor de 2 mil 600 empleos en una primera
etapa.

Añadió que con la SCT se analizan
proyectos de inversión para proyectos
carreteros como el  libramiento norte de
Uruapan, que será de 25 kilómetros, y se
propuso el proyecto de autopista Uruapan-
Zamora- La Piedad; así como la construcción
de la carretera Aguililla-Coalcomán.

Con el Gabinete de Seguridad Nacional
se analizaron estrategias de trabajo conjunto
entre federación y estado para hacer frente a
la incidencia delictiva, principalmente al tema
de homicidios.

Con Banobras, añadió, revisaron
alternativas para adelantar recursos del
Fondo de Aportaciones para la
Infraestructura Social (FAIS), con el propósito
de que los nuevos gobiernos municipales
tengan recurso para obras y servicios.

Todas estas acciones, y otras más que se
han estado realizando, dijo Ramírez Bedolla,
son parte de una ruta de trabajo de proyectos
y de recursos que se gestionan para detonar
el desarrollo económico del estado y para
fortalecer la relación con la federación.

Con plataforma digital, facilitan
creación de empleo en Michoacán

• Líderes de cúpulas califican como un acierto el lanzamiento de la plataforma Sí Empleo

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Michoacán, Raymundo López Olvera,
expresó que la plataforma pone el ejemplo de que “no hay otra opción que trabajar en equipo”

Morelia, Mich., a 19 de julio del 2021.-En
menos de un mes, el gobernador electo de

Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, se ha
reunido en dos ocasiones con el Presidente

Morelia, Michoacán, a 18 de julio de 2021.-
Desde el pasado 14 de julio, Michoacán
cuenta con una plataforma digital para
fomentar el empleo, denominada Sí Empleo.

Se trata de una iniciativa pionera en el
país, que busca generar vínculos entre el
gobierno, la academia, el sector industrial y
el empresarial, para facilitar la creación de
puestos de trabajo en la entidad.

Durante la presentación, el pasado
miércoles, el gobernador Silvano Aureoles
sostuvo que, pese a la epidemia del COVID-
19, Michoacán mantiene buenas noticias con
la creación de iniciativas que impulsan el
desarrollo económico.

El gobernador precisó que, de acuerdo
con cifras oficiales, en el primer trimestre de
2021 la entidad presentó una de las tasas de
desocupación más bajas a nivel nacional,
2.5%, la 5ª mejor posición en el país.

Para el sector empresarial del estado, Sí
Empleo es una iniciativa que ya hacía falta,
por lo que se congratularon de que se haya
puesto en marcha.

El presidente de la Confederación
Patronal de la República Mexicana (Coparmex)
Michoacán, dijo que lo más importante de

esta herramienta es que “todos esos empleos
pueden vincularse, además del sector
productivo, al sector formal, porque en
Michoacán tenemos 65 por ciento de
informalidad y con esto podemos bajarle y
subirle a la formalidad”.

Informó que, con el fin de vincularse con
la plataforma, la próxima semana convocará a
los asociados Coparmex y al titular de la
Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco),
para que les explique “cómo subir a sus
empresas, cómo pueden ir seleccionando a
los buscadores de empleo”; recordó que son
400 afiliados en Michoacán, y entre 40 y 45
mil empleos los que generan.

El presidente del Consejo Coordinador
Empresarial de Michoacán (CCEEM),
Raymundo López Olvera, expresó que la

plataforma pone el ejemplo de que “no hay
otra opción que trabajar en equipo”.

Anunció que el CCEEM buscará
vincularse con la plataforma, para que sus
130 mil empresas afiliadas la conozcan “y que
esto funcione mejor”. López Olvera reconoció
al Gobierno del Estado por esta iniciativa
“donde no solo es urgente sino necesaria la
colaboración empresarios-gobierno, para
solucionar una problemática “que es generar
empleo”.

El presidente de la Asociación de
Industriales del Estado de Michoacán, Carlos
Enríquez Barajas, consideró un acierto
digitalizar el servicio que oferta la Dirección
del Empleo, a través de la creación de la
plataforma inteligente, que vincula al
buscador de empleo con la empresa
solicitante, “pero, además, bajo un alto
porcentaje de contratación al considerar y
seleccionar a los perfiles afines al puesto
vacante”.
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Llama Protección Civil a seguir
recomendaciones en periodo vacacional

La Coordinación Estatal de Protección Civil mantiene atención permanente durante el periodo
vacacional y hace un llamado a la población a la cultura de la prevención.

Verificar que todas las puertas, incluida la
de la maletera, estén correctamente cerradas y
aseguradas.

Tener conocimiento de todos los centros
de ayuda existentes en el camino elegido para
cualquier emergencia y evitar así las horas de
mayor afluencia de tránsito.

Contar con herramienta básica así como
un botiquín de primeros auxilios y mapa, para
cualquier eventualidad.

Revisar la ruta de viaje y considerar rutas
alternas en caso de que haya caminos
bloqueados.

Prever las necesidades de infantes y
adultos menores.

Durante la carretera:
No conducir en estado de ebriedad
Encender las luces del vehículo, cuando

empiece a oscurecer.
Conceder cambio de luces.
Utilizar en todo momento el cinturón de

seguridad.
Respetar los límites de seguridad.
Seguridad en albercas, ríos, lagos y

presas:
Cuidar a los niños, no dejarlos solos, cerca

de la orilla.
Si no sabe nadar, no corra riesgos.
No entrar al agua después de comer.
Al padecer alguna enfermedad que impida

estar con seguridad en el agua, no
entrar.

Morelia, Michoacán, 19 de julio de 2021.-
La Secretaría de Gobierno a través de la
Coordinación Estatal de Protección Civil
mantiene atención permanente durante el
periodo vacacional y hace un llamado a la
población a la cultura de la prevención.

 Antes de salir a carretera:
Revisar días antes las condiciones del

medio de transporte.
Verificar que el equipaje exterior (en caso

de tenerlo) esté bien colocado y sujeto a la
parrilla o base de metal de la carrocería.

Seguridad en playas:
Evitar exponerse a los rayos solares, de lo

contrario utilizar gorros, sombreros y/o
bloqueadores UV.

Consumir suficiente líquido para evitar
deshidratación.

No nadar bajos los efectos de bebidas
alcohólicas.

Por ningún motivo nadar en zonas
dedicadas a deportes acuáticos y lanchas.

No entrar al agua después de comer.
Asimismo ante un posible caso de COVID-

19, se recomienda lo siguiente:
En caso de detectar alguna persona con

los siguientes síntomas: fiebre y dolor de
cabeza, acompañado de al menos uno de los
siguientes síntomas:

Dolor o ardor de garganta, dolores
musculares, dolores de las articulaciones,
escurrimiento nasal, ojos rojos, dolor de pecho
y dificultad para respirar (casos graves)

Se deberá de avisar al personal
responsable designado por la empresa de dar
seguimiento a los posibles casos de contagio.

La persona con posible contagio deberá
ser aislada del resto de la gente.

El personal responsable deberá llamar a
los teléfonos 800 123 2890 o al 911 para
comunicar el posible contagio.

Se deberá desinfectar el área donde estuvo
la persona con posible contagio.

El personal que tuvo contacto con la
persona con posible contagio deberá de
quedarse en casa, hasta que se confirme el
contagio, de ser positivo, deberá hacerlo por
15 días.

$8.00 Ejemplar

Michoacán, noveno productor
nacional de leche de cabra

* Angamacutiro, Morelos y Ecuandureo lideran la producción en el estado
 * El valor de producción por este lácteo creció en 17.1 por ciento en los

últimos cinco años

 La producción de leche de cabra, se genera en
78 municipios y arroja 3 millones 888 mil litros
anuales, con un valor de producción por los 25
millones 398 mil pesos.

 Morelia, Michoacán, julio del 2021.-
Nuestro estado se coloca en la novena posición
nacional en cuanto a la producción de leche
de cabra, la cual se genera en 78 municipios y
arroja 3 millones 888 mil litros anuales, con un
valor de producción que ronda los 25 millones
398 mil pesos.

 Así se desprende de las cifras del Sistema
de Información Agroalimentaria y Pesquera
(SIAP), según las cuales son los estados de
Coahuila, Guanajuato, Durango, Jalisco y
Chihuahua los que lideran a nivel nacional.

 En el estado los 10 municipios que
encabezan la producción de este lácteo son
Angamacutiro (183 mil litros), Morelos (133 mil), Ecuandureo (212 mil), Tanhuato (154 mil),
Churumuco (120 mil), Jungapeo (117 mil), La Huacana (113 mil), Venustiano Carranza (127 mil),
Pajacuarán (118 mil) y La Piedad (116 mil).

 El valor de producción anual de leche de cabra en el país es de 902 millones 531 mil pesos,
y en cuanto la cantidad son 163 millones 651 mil litros los que se producen, además de que se
añade valor cuando se transforman en otro tipo de productos, como quesos, cajetas, postres,
etcétera.

 Así, Michoacán se mantiene en el “top ten” de los estados que mayor valor producen en
el sector primario, y con ella mantiene el liderazgo que le ha caracterizado en los últimos años,
pero especialmente en la actual administración, pues en los últimos cinco años el valor de
producción por este lácteo creció en un 17.1 por ciento, de acuerdo a datos del SIAP.
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IMSS rastrea casos de COVID-19 a través de los
Módulos de Atención Respiratoria

· En los Módulos de Atención Respiratoria del Seguro Social (MARSS) participan profesionales de la salud,
personal de enfermería, auxiliares de laboratorio y médicos familiares.

· La doctora Célida Duque Molina, directora de Prestaciones Médicas, dijo que en los MARSS se evalúa
clínicamente a personas con síntomas de enfermedad respiratoria.

La importancia de los MARSS en el país ha sido lograr diagnósticos oportunos de esta enfermedad
con el objetivo de cortar la cadena de contagio.

Los Módulos de Atención Respiratoria del
Seguro Social (MARSS) operan a nivel
nacional en mil 53 Unidades de Medicina
Familiar (UMF) del Instituto Mexicano del
Seguro Social (IMSS) para detectar casos de
COVID-19 de manera temprana, a fin de romper
cadenas de contagio y evitar cuadros graves
de la enfermedad que requieran
hospitalización.

La doctora Célida Duque Molina, directora
de Prestaciones Médicas del Seguro Social,

tras un recorrido de supervisión del
funcionamiento de los Módulos de Atención
Respiratoria de las UMF No. 28 y No. 4 de la
Representación del IMSS en Ciudad de
México Sur, y No. 16 y No.11 de la Ciudad de
México Norte, señaló que es importante que
la población que presente síntomas de
infección respiratoria acuda a su UMF más
cercana a fin de que personal de salud les
realice una valoración médica.

Destacó que la importancia de los MARSS

en el país ha sido lograr diagnósticos
oportunos de esta enfermedad con el objetivo
de cortar la cadena de contagio, además
recordó a la población que ya está vacunada
contra COVID-19 que es necesario mantener
las medidas de bioseguridad.

La directora de Prestaciones Médicas
recordó que los Módulos de Atención
Respiratoria del Seguro Social en el país se
implementaron desde marzo de 2020, iniciativa
planteada por el director general del IMSS,
Maestro Zoé Robledo, y “han sido una
excelente herramienta para la detección
oportuna de los pacientes con esta
enfermedad”.

Por su parte, el doctor Manuel Cervantes
Ocampo, coordinador de Atención Integral a
la Salud en el Primer Nivel, mencionó que en
los Módulos de Atención Respiratoria
participan profesionales de la salud, personal
de enfermería, auxiliares de laboratorio y
médicos familiares que evalúan al paciente,
definen si se le da seguimiento ambulatorio o
lo canalizan a un hospital.

Destacó que la sana distancia, la
vacunación y los MARSS son tres elementos
importantes para contener la enfermedad y
romper cadenas de contagio.

Recordó que en los Módulos Atención
Respiratoria se cuenta con procedimientos de
seguridad. Primero, los pacientes usan
cubrebocas; segundo, son sanitizados a la
entrada de la UMF; y tercero, el personal
médico y de enfermería aplican protocolos de
protección personal con los pacientes para
llegar a un diagnóstico preciso.

¿Cómo funciona un Módulo de Atención

Respiratoria?
El doctor Manuel Cervantes explicó que

cuando una persona llega con una enfermedad
respiratoria, pasa por un filtro en la entrada de
la UMF y es canalizado al MARSS, donde un
Médico Especialista en Medicina Familiar,
junto con un equipo multidisciplinario la
interrogan y hacen la valoración médica para
tomar una prueba rápida en caso de ser
necesario.

Posteriormente, si el resultado es positivo
a COVID-19 y la sintomatología no es grave
se le brinda un tratamiento a través de un kit,
el cual contiene medicamentos, cubrebocas,
oxímetro (en caso de ser paciente con alto
riesgo para complicarse) e información esencial
sobre las medidas que debe mantener el
paciente.

El coordinador de Atención Integral a la
Salud en el Primer Nivel abundó que de no
presentar síntomas de gravedad, la persona
es canalizada de forma ambulatoria a su
domicilio con un seguimiento telefónico por
los médicos familiares.

En caso de presentar datos de gravedad
pueden acudir o hablar con su médico para
ser canalizados a algún hospital.

Comentó que una vez que los pacientes
son vistos en el Módulo Respiratorio, tienen
un seguimiento entre 4 a 6 veces los próximos
días, donde los médicos familiares les hablan
telefónicamente para ver cuál ha sido su
evolución.

El IMSS cuenta con 3 mil 265 MARSS
donde la población derechohabiente y sin
seguridad social puede acudir a una
valoración en caso de presentar alguna
enfermedad respiratoria o síntomas asociados
al virus SARS-CoV-2. De estos, 454 operan
las 24 horas y siete días de la semana.

En la Ciudad de México, a partir del 20 de
julio, se aumentará la toma de muestras
gratuitas. En los MARSS habilitados en la
capital del país se realizarán en promedio 50
pruebas adicionales a personas que lo
requieran, sin necesidad de que sean
derechohabientes.

Junio
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Persiste alto riesgo de
contagio por COVID-19 en 4

municipios de la entidad
• Uruapan, Morelia, Lázaro Cárdenas y Pátzcuaro pasan a Bandera

Amarilla

Morelia, Michoacán, a 19 de julio de 2021.- Derivado del comportamiento epidemiológico,
Morelia, Uruapan, Lázaro Cárdenas y Pátzcuaro son los cuatro municipios que se mantienen
en Bandera Amarilla por el alto riesgo de contagio de COVID-19 para la población, informa la
Secretaría de Salud de Michoacán (SSM).

Las localidades en Bandera Verde son Ario, Zacapu y Zamora, y los 106 municipios
restantes tienen un riesgo controlado de la epidemia, por lo que se encuentran en Bandera
Blanca.

De acuerdo con el reporte epidemiológico emitido por la SSM, en la entidad se registran 66
mil 753 casos confirmados de COVID-19 y 5 mil 925 defunciones.

Por ello, se mantiene a disposición de la ciudadanía la línea 800-123-2890, donde se brinda
orientación sobre COVID-19 y se reitera el exhorto a no bajar la guardia con las medidas
básicas de higiene para la contención del virus.

De acuerdo con el reporte epidemiológico emitido por la SSM, en la entidad se registran 66 mil
753 casos confirmados de COVID-19 y 5 mil 925 defunciones.

Entrega IEM a Gerardo Sánchez la constancia de mayoría que lo
acredita como presidente de Angangueo para el periodo 2021-2024,
una ves que fue revocado el triunfo de Morena-PT en la elección
del pasado 6 de julio por diversas irregularidades.

$8.00 Ejemplar

Continúan operativos para
vigilar que establecimientos

respeten aforo permitido
- De acuerdo al semáforo en el municipio, el aforo permitido es del 70%

H. Zitácuaro Michoacán, 20 de julio de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Personal
de la Dirección de Ingresos Municipales, continuará con los operativos nocturnos para
vigilar que establecimientos respeten el aforo que tienen permitido, que es del 70%.

En entrevista, Sergio Rafael Estrada Contreras, titular de dicha dependencia, expuso que
desde que comenzó la pandemia no han descansado en estas acciones, se realizan de día y de
noche; se trata que sea administrativo, que sólo acudan los notificadores y personal de
COEPRIS, sólo cuando es necesario se hacen acompañar de algún elemento de Seguridad
Pública.

Reconoció que los establecimientos cuya actividad es esencial respetan los aforos, y han
cumplido, por lo que su funcionamiento se encuentra controlado; cuando tienen problemas
es durante la noche con los antros y bares, que muchas ocasiones ya tienen el aforo permitido
y se les hace fácil meter a otros más.

“Nunca falta quienes aun con el beneficio que permite la circular 22 por la situación en que
se encuentra Zitácuaro abusan en los horarios, en estos casos sí se han aplicado multas y se
insiste en que se siga privilegiando la salud”, expresó.

En este sentido, el funcionario invitó a los propietarios de antros y bares, así como
establecimientos que funcionan de noche, a atender las recomendaciones de las autoridades,
ya que la pandemia no ha pasado, y el incremento de casos depende exclusivamente de la
participación de toda la población.

Quienes han abusado en los horarios, en estos casos, se han aplicado multas y se insiste en que
se siga privilegiando la salud, indico Estrada Contreras.
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaEspionaje a López Obrador
-La radiografía del espionaje muestra el alcance de los intereses

del gobierno de Peña Nieto para llevar a cabo una práctica ilegal.

El Financiero. Raymundo Riva Palacio.
julio 20, 2021. Author photo. El nuevo
episodio del espionaje global del programa
malicioso que vendió la firma israelí NSO
Group a gobiernos del mundo, difundido
este lunes por un consorcio de 17 medios
de comunicación, tiene ahora un nuevo
capítulo, el espionaje telefónico a la clase
política mexicana realizado por el gobierno
de Enrique Peña Nieto, en donde sobresale
la vigilancia de 50 colaboradores del
entonces precandidato Andrés Manuel
López Obrador, el expresidente Felipe
Calderón y su esposa Margarita Zavala,
así como los excandidatos presidenciales
Josefina Vázquez Mota y Ricardo Anaya.
Esta revelación periodística exige que Peña
Nieto y su aparato de inteligencia, que
encabezaba y controlaba el llamado Grupo
Hidalgo, a través del exsecretario de
Gobernación, Miguel Ángel Osorio
Chong, rindan cuentas.

La radiografía del espionaje –aunque
como se aclara en algunos de esos medios,
para saber si efectivamente se infectaron
los teléfonos celulares se necesitaría hacer
un análisis forense– muestra el alcance de
los intereses del gobierno de Peña Nieto
para llevar a cabo una práctica ilegal.
Pegasus es un programa que se vendía
para combatir al crimen organizado y al
terrorismo, que fue utilizado por algunos
gobiernos, como el mexicano, para realizar
espionaje político.

Los instrumentos de inteligencia se
utilizan para salvaguardar los intereses del
Estado frente a amenazas internas y
externas, pero entra en la categoría del
espionaje político cuando se enfocan en
vigilar a sus opositores, actores políticos,
agentes económicos o periodistas y
activistas, como en el caso mexicano. El
gobierno de Peña Nieto se engolosinó con
los sistemas que se fueron creando en
México para enfrentar a los grupos
criminales y vigilar potenciales actividades
terroristas, para utilizarlos con fines
políticos. Quien visualizó lo que podía
hacer, aunque más con fines personales
que incluso gubernamentales, fue Osorio
Chong, el primer secretario de
Gobernación de Peña Nieto.

Durante la transición, Osorio Chong
visitó Plataforma México, en el búnker de
la entonces Secretaría de Seguridad
Pública a cargo de Genaro García Luna,
quien le mostró todo lo que se había
construido para enfrentar a la delincuencia.
Personas que supieron de esa reunión a
principios de octubre de 2012, recuerdan
que Osorio Chong deslizó, no se sabe si
por error o deliberadamente, su idea de lo
que se podría hacer con esos equipos para
su carrera presidencial. Aquella
dependencia no tenía el Pegasus, que
adquirió en México por primera vez la
Secretaría de la Defensa al final del
gobierno de Calderón, y la PGR, durante la
gestión del hidalguense Jesús Murillo
Karam, amplió la compra durante el de Peña
Nieto, pero la candidez de Osorio Chong
en aquella visita muestra la mentalidad de
los colaboradores de Peña Nieto, y
subraya lo limitado del expresidente para
acotarlos.

Peña Nieto aprobó una idea de Osorio
Chong para fusionar la poderosa Secretaría
de Seguridad Pública en la Secretaría de
Gobernación, pero también le impuso a
quien sería el comisionado de la nueva
dependencia (Comisión Nacional de
Seguridad): Manuel Mondragón, quien
comenzó a desmantelar Plataforma México
desde diciembre de 2012. Cuando eso
inició, en el Cisen Osorio Chong colocó a
un incondicional, Eugenio Imaz –que no
conocía nada de inteligencia, pero
respondía a él, no al presidente–, se
llevaron del búnker los sistemas de
intercepción telefónica, mientras que la
Marina, que veía más el interés nacional,

recuperó todas las investigaciones abiertas
contra los cárteles de las drogas antes de
que Mondragón las tirara a la basura.
Exfuncionarios del Cisen y Mondragón han
sido vehementes en negar que eso
sucediera, pero en efecto, eso pasó. Osorio
Chong ha dicho que no espiaban.

El gobierno de Peña Nieto, sin embargo,
regresó el espionaje político a niveles no
vistos en décadas. El Cisen intervino
centenares de líneas telefónicas, mientras
que Pegasus infectó a miles de dispositivos
móviles. El espionaje sobre los
colaboradores de López Obrador –si no se
hizo directamente a un celular de él es
porque no tiene uno propio– muestra en
dónde radicaba su interés: su familia,
aunque particularmente Andrés, porque a
diferencia de sus hermanos y su madrastra,
participaba activamente en el diseño de
estrategias políticas y ha sido durante
todos estos años el enlace más confiable
del Presidente.

Su cardiólogo, Patricio Ortiz Hernández,
se convirtió en una pieza clave para darle
seguimiento a su salud, después del doble
infarto que tuvo en 2013, que a punto
estuvo de matarlo. Peña Nieto supo de la
gravedad del infarto por medio de Carmen
Lira, directora de La Jornada, muy cercana
de López Obrador y madrina de sus tres
hijos mayores, quien a través del
responsable de medios de Los Pinos, David
López, fue informando detalladamente
sobre su estado de salud.

Dos personas de alto interés para el
gobierno fueron blanco de Pegasus: Julio
Scherer, muy cercano a López Obrador por
casi dos décadas, confidente, abogado y
en momento difíciles hasta financiero, y el
empresario Alfonso Romo, quien en ese
momento se suponía tenía fuerte influencia
en las decisiones económicas del líder de
la izquierda. El gobierno de Peña Nieto tenía
bien identificados los objetivos, como
Alejandro Esquer, su secretario particular,
una persona tan influyente, que hoy en
Palacio Nacional es quien más toma
decisiones después del Presidente. Otro era
César Yáñez, que conocía las entrañas de
lo que hacía López Obrador, y Jesús
Ramírez Cuevas, su vocero, quien desde
entonces tenía una maquinaria de
propaganda y difamación sistemática
poderosa.

La filtración de miles de documentos a
las ONG Forbidden Stories y Amnistía
Internacional que procesó el consorcio de
medios, no puede ser un escándalo efímero.
Peña Nieto y Osorio Chong tienen que dar
explicaciones de lo que hicieron. Es cierto
que no utilizaron en casi ningún caso la
información para lastimar –como el
expediente que tenía Peña Nieto sobre los
financiamientos de López Obrador–, pero
no los exime de la responsabilidad de haber
utilizado los recursos del Estado y desviado
los sistemas de recolección de información
para la seguridad nacional, para llevar a cabo
un espionaje político ilegal.

LEGÍTIMOS ANHELOS
El anhelo de un pueblo, se viste de

gloria cada que tiene una esperanza
de una mejora, pues considerar vivir
mejor pareciera que es una premisa y
necesidad que crece inmediatamente
después a que vemos la vida. Como
cada vez que nos sale el sol y
encontramos emoción, el tener un
nuevo día para gozar y agradecer por
ello, del mismo modo, pensar en poder
darle a los que más amas, más amor,
cariño o aquello que por condiciones
económicas no se ha podido entregar.

Se dicen que soñar no empobrece,
y por eso también podríamos
considerar que anhelar tampoco lo
hace, sino por el contrario, animan a ser mejor y a hacer mejores acciones,
buscando el bienestar como fin primario y como objetivo último la felicidad.

El deseo intenso cuando esta inspirado en la buena cosa, tiene un buen fin
y obtendrá resultados positivos, porque el impulso y la constancia, nunca son
medios equivocados, y siempre encuentran los resultados esperados.
Posiblemente se lleve toda una vida en tener lo que anhela pero cuando se
obtiene se prueba el elixir de la satisfacción cumplida.

Los anhelos de los abuelos, por ejemplo, viven en muchos de nosotros
como parte de nuestra herencia, si es que ya se fueron, pero si aún viven y no
los pudieron lograr, recae en muchos de nosotros encontrar los medios para
ver sus rostros felices por hacer aquello que tanto quisieron, o del otro modo
sentirnos realizados de haber alcanzado nosotros con nuestro empeño ello o
eso.

Los anhelos crecen, no es algo que se pueda diluir tan fácil, posiblemente
se duerma pero en cualquier momento puede despertar con mucho más ánimo,
eso se debe a que hay satisfacciones que se deben lograr por simple ego, por
necesidad o por orgullo, y estos sentimientos son fuertes y poderosos y su
afán como su logro abona a la seguridad en la vida o al desgano por vivir.

Vivimos de anhelos, porque anhelamos el bien para nosotros, aunque para
otros no lo sea, porque cuando anhelamos ser mejores, se vuelve un circulo
virtuoso que salpica a los que nos rodea y entonces todo se vuelve mejor
porque involucramos a los demás en el logro de nuestros sueños. Hubo gente
que anhelo una vida mejor para los otros, que exigió igualdad y derechos para
todos, y hoy, blancos puedes contraer nupcias con gente de color y viceversa,
también hubo los que anhelaron unir países mediante la paz y lo lograron, no
pudo tener el mundo a mejores hombres y mujeres que aquellos que anhelaron
y anhelan el amor sin arma más grande como escudo que su corazón.

Frente a los embates que sufre la humanidad; buscados, ganados y gratuitos
siempre nace el anhelo de superación, de seguir y cual ave félix, resurgir de
entre las cenizas.

El anhelo como países en vías de desarrollo es alcanzar un nivel optimo de
vida para los ciudadanos que aquí habitamos, es alcanzar la calidad de los
servicios y erradicar, el hambre, la desigualdad, la miseria humana que se
traduce en corrupción y demás abusos, a los que somos proclives cada que
perdemos la brújula y el sentido del paso por la vida que se resume a alcanzar
el bien común.

Los mayores anhelos de las familias es que los hijos vivan mejor que los
padres y que no se olvide sino que se eleve el legado de los abuelos, que el
apellido perdure y que cuando se hable de los López, los González, los
Hernández o los Pérez (por ejemplo) se haga con respeto y si es posible
admiración, vamos, que su pronunciación por si sola guarde todo aquello que
sembró como estirpe o dinastía.

En la actualidad se anhela de la sociedad coincida en el humanismo, que
no pierda el sentido de admiración, ni de respeto y asombro, que no seamos
ajenos al dolor del otro, que nos importe el hermano y el vecino, que sin que
nos entrometamos en la vida de los que nos rodeamos, seamos considerados
frente a su necesidad de frio, para dar arropo o de calor para proporcionar
frescura.

De nuestro país, es necesario que viva el anhelo de estar mejor, de que
funcionen con optimismo y eficiencia cada área de gobierno, que las decisiones
del ejecutivo que esta por entrar en funciones, no caiga en tropiezos que
cueste más desembolso al bolsillo y mayor cansancio al labriego al que han
dejado enjuto hasta los huesos. Los anhelos míos como los de muchos son
que se respete el medio ambiente y que se produzca sin explotar, que se
crezca en lo sustentable y se gobierne desde el sano sentir y no desde oscura
ultranza.
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Sentencian a 8 años de prisión
al que se robó un Mazda

Morelia, Michoacán, a 19 de julio de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) obtuvo, mediante procedimiento abreviado, sentencia de 8 años de prisión en contra
de Omar C., por su responsabilidad en el delito de Robo Vehículo, cometido el 9 de noviembre
del 2020 en esta capital.

El día en cita, el agraviado conducía un vehículo Mazda, color rojo, en inmediaciones del
Mercado de Abastos, cuando se percató de que una camioneta Jeep, de la línea Patriot, lo
estaba siguiendo, y al llega a su domicilio, fue interceptado por el sentenciado y su cómplice,
quienes lo amagaron con arma de fuego para despojarlo de la unidad y luego darse a la fuga.

Ocurrido lo anterior, la víctima pidió ayuda a elementos policiales que de inmediato
implementaron un operativo logrando la detención de Omar C., quien fue presentado ante la
Fiscalía Especializada en Atención a Delitos de Alto Impacto, que a través de la Unidad de
Combate al Robo de Vehículos, integró la Carpeta de investigación respectiva.

Una vez satisfechos los requisitos establecidos en el Código Nacional de Procedimientos
Penales, el Ministerio Público solicitó la apertura del procedimiento abreviado, mediante el
cual el órgano jurisdiccional resolvió sentenciar a Omar C., a 8 años de cárcel, así como al
pago por concepto de reparación del daño, por su responsabilidad en el delito que la Ley
señala como Robo de Vehículo.

El procedimiento abreviado es una forma de terminación anticipada del proceso, que
consiste en el reconocimiento del imputado en su participación en el hecho delictivo y como
consecuencia, se valora la pertinencia de reducir en un margen acotado, la sanción que se
impondrá.

Asegura SSP a menor de edad,
al parecer intentó robar ropa en

tienda departamental
Morelia, Michoacán, a 19 de julio de 2021.- Derivado de un reporte, elementos de la

Secretaría de Seguridad Pública (SSP), aseguraron a un menor de edad, al parecer implicado
en el delito de tentativa de robo en una  tienda departamental; hecho registrado en la colonia
Las Américas, de esta ciudad.

Tras una alerta emitida a través del Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo,
Control, Coordinación e Inteligencia (C5i), agentes de la Policía Michoacán se trasladaron a
la avenida Lic. Enrique Ramírez Miguel, donde ubicaron al implicado en posesión de prendas
de vestir que, supuestamente, sustrajo de un establecimiento, con un valor superior a los 5
mil pesos.

Por lo anterior, se procedió al aseguramiento del menor de edad para ser puesto a
disposición de la Fiscalía Especializada para Adolescentes.

La SSP pone al servicio de la población la línea 911, a fin de reportar acciones ilícitas.

Búsqueda y Rescate en
Montaña Zitácuaro,

interviene en rescate de un
puma

Elementos de la Brigada Internacional de búsqueda y Rescate en Montaña Zitácuaro,
Seguridad Pública y Bomberos de Zitácuaro intervienen en la captura de un puma en la
colonia la Carolina de Zitácuaro Michoacán, aplicando dardo con narcótico
proporcionado por el MVZ. Renato Arredondo, a quién agradecemos su importante
colaboración.

$8.00
Ejemplar

Matan a Abraham Mendoza,
sobre la avenida Madero,

conocido periodista moreliano
Morelia, Mich.- Lunes 19 de julio de 2021.-

El periodista Abraham Mendoza Mendoza fue
atacado a balazos por unos criminales, en las
cercanías del monumento al General Lázaro
Cárdenas del Río en esta ciudad de Morelia.

En dicho ataque un vendedor ambulante
quedó lesionado por una “bala perdida”. Hay
tres detenidos.

Lo anterior se pudo saber en la labor
periodística. Trascendió que la tarde de este
día se reportó una agresión a tiros en la
Avenida Madero Poniente contra el
conductor de un automóvil Mercedes Benz
A200, de color blanco, con placas de
circulación de esta entidad federativa
PJT497A, quien debido a ello perdió el control
de la unidad y ésta se trepó a una banqueta.
La víctima pereció en el sitio debido al
atentado.

En los hechos, un vendedor de paletas
de hielo resultó herido por una “bala perdida” y más tarde fue atendido por  paramédicos
locales que lo canalizaron a recibir atención médica.

Durante las pesquisas el ahora occiso fue identificado como  Abraham Mendoza, mismo
que laboró en diferentes medios de comunicación estatales en su área de especialidad que era
la radio, dijeron a este medio fuentes al interior de la Fiscalía.

Del evento delictivo hay tres detenidos. El gremio periodístico solicita a la Fiscalía General
del Estado de Michoacán que se enfoquen a las pesquisas para el pleno esclarecimiento del
caso y se castigue a los responsables con todo el peso de la ley.
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Asegura SSP más de 15 kilos
de marihuana, en la Central de

Autobuses de Zitácuaro

En la Central de Autobuses detectaron una
mochila en apafrente abandono, al revisar el
interior encontraron cuatro paquetes con la
droga.

Zitácuaro, Michoacán, a 19 de julio de
2021.- En labores operativas, elementos de la
Secretaría de Seguridad Pública (SSP),
aseguraron en este municipio, una maleta con
aproximadamente 15 kilogramos de hierba
seca color verde con las características
propias de la marihuana.

La acción operativa se registró en la
central de autobuses ubicada en la colonia
Héroes Ferrocarrileros, sitio donde los
agentes de la Policía Michoacán detectaron
una mochila en aparente estado de abandono
en cuyo interior fueron encontrados cuatro
paquetes con la droga referida.

Una vez efectuadas las tareas
correspondientes, el enervante fue puesto a
disposición de la autoridad competente a efecto de llevar a cabo las diligencias que marca la
ley.

En caso de emergencias, a través de las líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas del
día.

Formula FGE imputación
contra tres probables
responsables de triple
homicidio en Zitácuaro

Zitácuaro, Michoacán, a 18 de julio de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) formuló este día, imputación en contra de tres personas, probables responsables de
triple homicidio, ocurrido el pasado 15 de julio, en la colonia Lomas del Oriente de esta ciudad.

De acuerdo a datos de prueba, el día en referencia, Adalberto F., y Héctor C., participaron
en el homicidio de Juan Alberto D., quien fue agredido con disparos de arma de fuego
mientras se encontraba con su familia en su domicilio ubicado en la calle Laguna de Términos.

Posteriormente, los investigados se dirigieron a la calle Presa del Rosario, lugar donde
presuntamente accionaron armas de fuego en contra de un adolescente y de Juan Manuel P.,
quienes se encontraban abordo de una motocicleta. En el sitio murió el menor de edad,
mientras que el segundo, corrió hacia un establecimiento comercial con la finalidad de ponerse
a salvo; sin embargo, fue alcanzado por Adalberto F., y privado de la vida.

Tras los hechos, los investigados se dieron a la fuga abordo de un vehículo del servicio
público que era manejado por Salvador Ch., quien ya los esperaba.

Durante las actuaciones desplegadas en el lugar, personal de la Fiscalía realizó la detención
de Adalberto F., Héctor C., y Salvador Ch., a quienes les fueron aseguradas tres armas de
fuego, por lo que  fueron puestos a disposición del Ministerio Público.

Una vez realizados los actos de investigación respectivos, la Fiscalía General condujo a
los detenidos ante el órgano jurisdiccional y formuló imputación en su contra por los delitos
de Homicidio Calificado y Homicidio de Persona Menor de Edad.

En audiencia inicial, el Juez de Control decretó de legal la detención y ordenó prisión
preventiva oficiosa; será el próximo jueves cuando resuelva su situación jurídica.

Ejecutan a ex mando policial
de Tzintzuntzan y

Erongarícuaro, en Quiroga
-La víctima, también fue autodefensa e integrante de la Fuerza Rural.

El quien también fuera integrante de las autodefensas, Fuerza Rural y mando de Seguridad
Pública de Erongarícuaro, yacía sin vida afuera de su vehículo.

Condena CEDH homicidio de
comunicador Abraham

Mendoza
Morelia, Michoacán; 19 de julio de 2021. La Comisión Estatal de los Derechos

Humanos (CEDH) en Michoacán externa su más enérgica protesta ante los hechos
violentos en los que perdiera la vida el comunicador Abraham Mendoza Mendoza.

Esta CEDH expresa sus condolencias a los familiares y amigos del comunicador y
se mantendrá atenta a las investigaciones del caso, a fin de coadyuvar desde el ámbito
de sus competencias.

Ante los hechos en los que perdiera la vida el comunicador, el organismo advierte
sobre la grave situación de violencia e inseguridad que aqueja a Michoacán, y la
necesidad urgente de que se tomen las medidas necesarias para garantizar el derecho
a la seguridad a los michoacanos.

Esta CEDH reitera su llamado a las autoridades correspondientes para que este y
todos los homicidios no queden en la impunidad, y para que se generen las condiciones
de seguridad no solo para los periodistas sino para los ciudadanos en general.

Quiroga, Mich.- Martes 20 de julio de
2021.- El ex director de Seguridad Pública de
Tzintzuntzan, Erick Ruiz Mejía, fue encontrado
asesinado a balazos la mañana de este martes
en el municipio de Quiroga, indicaron
contactos allegados al tema.

Según las fuentes, el quien también fuera

integrante de las autodefensas, Fuerza Rural
y mando de Seguridad Pública de
Erongarícuaro, yacía sin vida afuera de su
vehículo, esto en la población de
Tzirandangatzio, a la altura de la capilla de
"San Juan de los Lagos".

El hecho fue reportado a las autoridades

policiales, mismas que se presentaron en el
sitio, confirmaron la situación y acordonaron
el área para proteger los posibles indicios.

Posteriormente, la Fiscalía General del
Estado (FGE) envió a sus especialistas de la
Unidad de Servicios Periciales y Escena del
Crimen (USPEC), quienes emprendieron las
averiguaciones del caso para esclarecerlo.
Hasta el momento se ignora el móvil del
homicidio.

El cadáver fue trasladado a la morgue para
la práctica de la necropsia de rigor. También

se supo que el cargo que actualmente
desempeñaba Ruiz Mejía era el de subdirector
de área de la Unidad Especializada en
Investigación de Recepción de Denuncias de
la Secretaría de Seguridad Pública (SSP).

En abril de 2020, Erick Ruiz Garnica, hijo
del mencionado servidor público, murió al
enfrentarse a tiros con unos patrulleros
municipales, esto tras una persecución; al
descendiente de Erick Ruiz Mejía le
aseguraron un arma de fuego y varias dosis
de droga

Señala la PROFEPA qué, Puma
capturado en La Carolina

regresará a su hábitat natural
ZITÁCUARO, Mich., 18 de julio de 2021.- Como se dio a conocer el día de ayer, sobre la

captura de un Puma en la colonia Quintas La Carolina, por parte de elementos de la Secretaría
de Seguridad Pública Municipal, Protección Civil y Bomberos, así como por expertos de la
Brigada Internacional de Búsqueda y Rescate, y hecho del conocimiento a las autoridades de
la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente PROFEPA, por tratarse de un felino en
cautiverio.

Por lo anterior este domingo, alrededor de las 16:40 horas, personal de la SSP Municipal,
dieron acompañamiento junto con la Guardia Nacional a los Inspectores Federales de la Vida
Silvestre de la PROFEPA, al inmueble donde fue recuperado el felino, al constatar del estado
en el que se encontraba el Puma, fue asegurado e hicieron conocimiento que sería trasladado
para ser liberado al hábitat natural al que corresponde.

Inspectores Federales de la Vida Silvestre de la PROFEPA, hicieron del conocimiento que el
puma sería trasladado para ser liberado al hábitat natural al que corresponde.


